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  岸和田オリエンテーリング協会 ビブス作成 
 岸和田オリエンテーリング協会は運営スタッフ用のビブスを作

成しました。協会カラーのオレンジ（たまねぎ色？）を基調に略

称「KOLA」の文字を胸と背に配置。さらに背にはシンボルの地

元特産のたまねぎを図案化した「こらチャン」マークを描いてい

ます。 

 頭から着用する袖なしタイプで、軽くて風通しのよい生地のよう

ですので、夏でも苦にならないと見受けました。

（KOLA 284号より） 

 

エコ啓蒙に協力。愛知県協会 
愛知県青年の家は自動車部品メーカー「デンソー」

の協賛で 6 月 24 日（日）に日常の生活の中でできる

エコアクションのつながりを学ぼうと「できるエコ！

DECO スクール」を開催しました。 

愛知県オリエンテーリング協会は青年の家周辺に

設けられた7 箇所のブースを回り、炭酸ガスの排出に

関わる問題などを解く「DECO ラリー」の受付を担当し

ました。クイズの一例は自転車を 30 秒間漕ぎ、進ん

だ距離を車で移動するとどれだけ炭酸ガスが発生す

るか？ペットボトルの本数で答えるというものです。あ

いにくの雨で、一時中止も考えられましたが、野外炊

飯場の屋根の下にブースを終結し、実施しました。そ

のため、地図の正置など教えられなかったのは残念

でしたが、異種イベントとの交流で、いろいろ運営の

勉強ができました。 

 

民営化にともなう振替サービス改正  
 

郵政公社に取り扱っている「郵便振替」は 10 月 1 日に発足す

る「ゆうちょ銀行」に「振替貯金」として引き続き行われますが、一

部変更されることが、口座開設者に通知されました。 

郵便振替はオリエンテーリングのみならず各種スポーツなどよ

く利用されています。 

郵便振替口座の預り金は「振替貯金」としてゆうちょ銀行に引

き継がれます。 

・ 口座番号の変更なし 

・ 特に手続きは不要  

・ 振替貯金は決済用預金に該当（預金保険制度により全

額保証 

・ 利用限度額はなし 

主な変更点は 

・ 送金手数料 

現在 窓口 100 円、ATM60 円→改定後 窓口 120 円、

ATM80 円 

民営化以前に作成した私製払込用紙はそのまま利用可能で

す。 

 

 

 

「O-談注意」 
E カードのユニットの向きと個数 

昨年 3 月栃木県で開催されたオリエンテーリングフォーラムに

おいて、多摩 OL の大会「一定の成功を収めている大会のコン

セプト、大会運営の心構え」の中できちんとした競技を提供する

ことの重要性の一例としてコントロールユニットの向きについて、

E カードを右手に持つ人と左手に持つ人の

どちらかが不利になることはないですか？

という問いかけがあり、それが起点となり、

東大大会後、オリエンティアメーリングリスト

でちょっと話題になりました。コントロールに

よって、すごく体をねじってパンチすること

があり、やりにくいなあと感じることがありま

す。私は左手でバンドが左にくるように E カ

ードを持ちますが、ある日本のトップオリエ

ンティアも私と同様左手に持っており（向き

は確認していません）、同様に感じているよ

うです。日本では右手に持つ人が多いの

かどうかわかりませんし、同じ手でも親指に

はめる場合と中指や薬指にはめる場合で E

カードの向きは逆になります。私も、次の大

会では従来とカードの向きを逆に持って競

技してみて、パンチしやすさに差があるどう

か確認してみたいと思います。当時のメー

ルのやり取りでは、ユニットの向きを北向き

統一すべきとか、北にこだわる必要はないが方向をそろえば、

一般的にコースを回ってくれば、機会均等になるという提案あっ

た一方、高度な計算や理論から確立的には意味のないことだと

いう意見がありました。多摩 OL の「心構え」はユニットがひとつ

の場合は出来るだけアタックの方向に置く、ふたつの場合はふ

たつを 180 度向きを変えておくこととの回答でした。それに対し

ても、やりやすい方向が前走者によって使われていたら意味が

ないという意見がありました。 

実は年末年始に行われた APOC ではユニットをひとつのアン

グルにむき合わせて取り付けていて（ピンパンチのパンチの取り

付け方と同様です）、髄分パンチしやすかったと思いました。通

常、パンチするときE カードは横向きに持つので、パンチ台に対

し直角に立ち、バンドが外に来る側のユニットにパンチすれば

すばやくパンチできます。 

日本ではコストダウンのために、１アングルに１ユニットしか取

り付けていないのが一般的ですが、２ユニット取り付けを考えて

もいいのではないかと思いました。皆さんのお考えは・・・・・。（三

河屋森平） 

  このコーナー（Ｏ－談注意）に対する皆さんのご意見を紹介していき

ます。お待ちしています。（送付先は封筒表面参照） 

 


